

## AUTORES

ÓSCAR MEJÍA QUINTANA. Doctor en filosofía política por la Pacific Western University, y doctor en filosofía del derecho por la Universidad Nacional de Colombia. Cursó estudios de maestría en Pacific Western University. Filósofo en la Universidad Nacional de Colombia. Entre sus publicaciones se encuentran *Elementos para una historia de la filosofía del derecho en Colombia* (2011) y *Cultura política, sociedad global y alienación* (2009).

JOSÉ BENJAMÍN RODRÍGUEZ ITURBE. Doctor en derecho y en derecho canónico por la Universidad de Navarra. Abogado de la Universidad Central de Venezuela. Es profesor titular de Historia de las ideas y del Pensamiento político y de Teoría política clásica en la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de La Sabana. Entre sus publicaciones se encuentran los libros *Maquiavelo y el maquiavelismo* (2011), *Tucídides: orden y desorden* (2012) y *Tocqueville y su tiempo* (2015).

JESÚS RODRÍGUEZ ZEPEDA. Doctor en filosofía moral y política por la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España. Hizo estudios de licenciatura y maestría en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Es profesor investigador del Departamento de Filosofía de la Universidad Autónoma Metropolitana en Iztapalapa, coordinador general de la Maestría y Doctorado en Humanidades de esta universidad y coordinador de la línea de Filosofía moral y política del mismo posgrado, es investigador nacional, nivel III, en el Sistema Nacional de Investigadores. Entre sus publicaciones destacan: *Iguales y diferentes. La discriminación y los retos de la democracia incluyente* (2011); *Democracia, educación y no discriminación* (2011); (con Tatiana Rincón-Covelli), *La justicia y las atrocidades del*

*pasado. Teoría y análisis de la justicia transicional* (2012) y (con Teresa González Luna), *La construcción de una razón antidiscriminatoria. Estudios normativos y analíticos sobre la igualdad de trato* (2014).

JORGE GIRALDO RAMÍREZ. Doctor y Magister en filosofía por la Universidad de Antioquia. Licenciado en filosofía e historia por la Universidad Santo Tomás de Aquino. Es profesor y decano de la Escuela de Ciencias y Humanidades de la Universidad EAFIT. Entre sus publicaciones se destacan los libros *El rastro de Caín: guerra, paz y guerra civil* (2001), *Guerra civil posmoderna* (2009) y *Las ideas en la guerra* (2015).

JUAN FERNANDO CÓRDOBA MARENTES. Doctor en derecho por la Universidad Austral de Argentina. Abogado por la Universidad de La Sabana, con estudios en derechos de autor de la maestría en la Universidad de Queensland, así como en la especialización de derecho de las telecomunicaciones en la Universidad Externado de Colombia. Es decano de la Facultad de derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de La Sabana.

JOSÉ OLIMPO SUÁREZ. Doctor en Filosofía contemporánea por la Universidad Pontificia Bolivariana e investigador del CSIC de Madrid. Magister en filosofía por la Universidad Católica de Lovaina, Bélgica. Licenciado en filosofía por la Universidad Nacional de Colombia. Entre sus publicaciones se destacan los libros *Richard Rorty: el neopragmatismo norteamericano* (2005) y *Crítica a la razón en la filosofía del siglo XX* (2006).

IVÁN GARZÓN VALLEJO. Doctor en ciencias políticas por la Pontificia Universidad Católica Argentina. Abogado por la Universidad Pontificia Bolivariana, donde también cursó estudios en filosofía. Es profesor asociado y director del programa de Ciencias Políticas de la Universidad de La Sabana. Entre sus publicaciones se destacan los libros *La religión en la razón pública* (2014), *Del comunismo al terrorismo. La contención en el mundo de la posguerra fría* (2008) y *Bosquejo del laicismo político* (2006).

JOAQUÍN MIGLIORE. Doctor en ciencias jurídicas por la Pontificia Universidad Católica Argentina. Abogado de la Universidad de Buenos Aires. Es profesor titular de filosofía en la Universidad Austral, y de filosofía en la Pontificia Universidad Católica Argentina. Entre sus publicaciones destacan *Aportes y momentos. Participación ciudadana en tiempos de recuperación democrática: Iglesia y comunidad nacional* (1981); *Educación y proyecto de vida. Congreso Pedagógico Nacional* (1984), *Suárez y la formación del pensamiento político en Inglaterra durante el siglo XVII* (2010) e *Introducción a John Rawls* (2002).

PILAR ZAMBRANO. Doctora en derecho por la Universidad de Navarra. Licenciada en derecho de la Universidad Católica Argentina. Es investigadora del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (Argentina) y del Instituto Cultura y Sociedad de la Universidad de Navarra. Entre sus publicaciones se destacan los libros *La inevitable creatividad en la interpretación jurídica: una aproximación iusfilosófica a la tesis de la discrecionalidad* (2009) y *La disponibilidad de la propia vida en el liberalismo político* (2005).